Información Eco-Escuela:

"Apagar las luces como hecho educativo".

Si consumiésemos la mitad de la energía utilizada no descendería nuestro nivel de vida; por tanto, despilfarramos inútilmente cantidades ingentes de energía con un coste dañino para la vida del planeta, humana y no humana.

La energía más ecológica es la que no se consume, ni tan siquiera la energía solar es inocua, la del Sol sí, además de imprescindible.

En la Eco-Escuela IES Burguillos hemos de empezar a revertir este hábito irresponsable que incumbe tanto a los adultos como a los adolescentes.

En innumerables ocasiones están las luces encendidas de las clases, la biblioteca o la sala de profesores sin necesidad alguna ¿Nadie se percata de ello? es más, hay necesidad de utilizar la luz natural (siempre que se pueda), pues es la luz amiga para nuestros ojos.

Procedimiento:

- 1.- La primera persona que entre en un aula, ya sea del profesorado o del alumnado, lo "primero" que ha de hacer es abrir las persianas para que entre la luz amiga natural que tengamos, en virtud de su intensidad se podrá encender una o las dos líneas de luces o ninguna.
- 2.- Lógicamente siempre se optará por la luz natural sobre la artificial, por razones obvias. Esto no suele suceder ¿...?
- 3.- La razón principal del ahorro energético no es economicista, sino que apunta al "Calentamiento Global" y a la insostenibilidad.
- 4.- El reflexionar con el alumnado sobre la responsabilidad (por sus consecuencias) de apagar las luces, o mejor aún, de no encenderlas, entre otras cosas, contribuirá a la educación y maduración del alumnado, no quedándose en meras "infantilizadas piezas del mercado" que consumen de forma desaforada todo tipo de recursos que, probablemente, necesitará en su futuro. ¡Ah! y además, ese consumo insostenible es especialmente insolidario con sus propios semejantes carentes de recursos.

En los centros públicos de enseñanza, al menos:

"Tirar con pólvora del rey es fácil"... Pero esa pólvora es igualmente mortal... ¿No?

Apaguemos las luces ¡Por favor!

Todas las conquistas humanas serán estériles, y me temo que no es una exageración, pues no hay planeta (ecosistema) que soporte esto (ver imagen inferior) por mucho tiempo ¿Tendrá tu hija, hijo o nuestro alumnado futuro?